



# 鹿島小だより

学校ホームページ 中能登町立鹿島小学校

学校メールアドレス kashima\_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

めざす児童像：自ら学びよく考える子（全力） 心豊かで思いやりのある子（協力）

ねばり強くたくましい子（持続力） 自ら考え 正しい価値に向かう子（自浄力）

中能登町立鹿島小学校

令和7年5月1日（木）

No. 3

TEL 76-1100

FAX 76-1088

文責：清水ひとみ

## 第1回 授業参観 ~ 23日(水) ~

今年度第1回目の授業参観を行いました。参加率は91.5%でした。たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。今後さらに、子ども達の「分かった」「できた」「なるほど」を育み、「楽しい授業」を目指していきます。



- 鹿島小  
5つのかまえ
- ・天井挙手
  - ・「はい」と返事
  - ・しっかり立つ
  - ・目力  
(よく見てよく聞く)
  - ・反応



1年生は、はじめての授業参観でした。鹿島小伝統の「鹿島小5つのかまえ」が少しずつ身に付いてきた姿を見てもらおうと、頑張っていました。



タブレット端末等を効果的に活用する場面が、多くの学級で見られました。



子ども達が積極的に考え、自分の考えを発表していました。子ども達が主体的に活動し、自分の考え・気持ちを伝える場面を、今後さらに設定していきます。



時には一人で、  
時には友達と関わりながら、学びを深めていました。



## 引き渡し訓練 ~ご理解ご協力、ありがとうございました~



「大きな自然災害や事件、事故が発生したことを想定し、児童を保護者へ安全かつ円滑に引き渡すこと」を目的として、引き渡し訓練を実施しました。今年度は、第1回授業参観日と兼ねて、『年度早々に、全参加を目指して』実施しました。参加率は99.4%でした。保護者の皆様のご理解とご協力のもと、安全かつ円滑に引き渡すことができました。今後さらに見直し・検討し、災害等に備えたいと思います。

## 交通安全教室：1・2年生～歩行と交差点の横断について～

25日（金）1限目・2限目に、七尾警察署と二宮駐在所から2名の警察官の方に来ていただき、「正しい歩行の仕方を身に付け交通安全についての意識を高めること」「日頃自分達の安全を守ってくださっている方々への感謝の気持ちをもち、命の大切さについて自覚すること」を目指し、交通安全教室を実施しました。

1・2年生は、学校前の歩道に出て、歩行と交差点の横断の練習をしました。教えていただいたことに気を付けて、真剣に取り組むことができました。見慣れた道路ではありますが、改めて「正しい歩き方・道路のわたり方」を確認することができました。毎日の上下校にぜひ役立てましょう。「自分の命は自分で守る力」を身に付けることが大切です。ご家庭でも交通安全について話し合ってくださいよう、よろしくお願ひします。



## 1年生をむかえる会 with 縦割り班

25日（金）5限目に、全学年が体育館に集合し、1年生に歓迎の気持ちを伝えました。代表委員会と6年生が計画・準備・進行をしました。そして、児童会会长の松本 仁さん、副会長の松本大慎さんがそれぞれ「はじめの言葉」「終わりの言葉」を言いました。

赤団・白団・黄団・青団の4つの団、さらに各団の中の5つの縦割り班に分かれ、自己紹介をしたり、ゲームをしたりして交流しました。1年生と仲良くなるとともに、全校のみんなで楽しい時間をもつことで、鹿島小学校のこと・お互いのことを、より知ることができ、チーム力もアップしたようです。



1年生と6年生が全校の拍手に迎えられて、入場しました。



1年生も自分の名前を言うことができました。お互いに早く名前を覚えられるといいですね。



全校で「明日ははれる」を合唱しました。鹿島っ子の元気な声が体育館いっぱいに響きました。

## お知らせ

級外の堀口教諭が、5月3日より産前休暇に入ります。会えなくなるのは寂しいですが、元気な赤ちゃんを産んでほしいと思います。今後も、チーム鹿島小として連携を図り、頑張っていきます。ご理解・ご協力、よろしくお願ひいたします。